

子どもたちの様子



真夏が続く、朝からセミたちは大合唱していますが、その鳴き声にも負けな  
いくらい子ども達も毎日元気いっぱい過ごしています。

水遊びも始まり、水の冷たさや心地良さを感じながら嬉しそうに遊んでいます。

全国的に新型コロナウイルス「第7波」の感染拡大が続く中、感染予防は引き  
続き細心の注意が必要です。換気やアルコール消毒を徹底し、子ども達が安心安  
全に過ごせるような環境作りに取り組んでいきたいと思ひます。保護者の皆様にも  
お休みの日にはくれぐれも体調管理や感染症対策に留意してお過ごしくださ  
いますようお願いいたします。

プランターで育てている夏野菜に興味を持つ子ども達は、外に  
行くと必ず観察し、「トマト赤いね〜」「ツノ（おくら）あるね〜」  
などお喋りしながら生長を喜んだり、収穫を楽しんだりしていま  
す。水やりも日課になっているので、水遊び中もジョーロを持つ  
と、自然と「おおきくなーれー！」と声が出てしまう事もあり、  
笑ってしまいます。また、カブトムシの様子を見るのが大好きで、  
棚から飼育ケースを降ろしてー！と何度もアピールしてくる子  
どももいます。飼育ケースに顔をくっつけて観察し、カブトムシの  
動きを細かく実況中継しています（笑）

体調や気温を見てお水遊びも満喫しています。容器に水を入れ  
たり出したりを繰り返したり、水車の回る様子を真剣な表情で見  
たり、キャーキャー声を上げながらシャワーを頭からかぶったり  
など、笑顔いっぱい楽しんでいます。引き続き、子ども達が喜  
ぶ、夏ならではの遊びを考えていきたいと思ひます。



\*保育目標\*

- 水の感触や冷たさを味わいながら楽しむ。
- 暑い夏をゆったりと元気に過ごせるようにする。



- 8日（月）身体測定
  - 12日（金）
  - 13日（土）
  - 15日（月）
  - 16日（火）
  - 24日（水）お誕生日会
  - 29日（月）避難訓練
- } 保育協力日

こまめな水分補給を

乳幼児の体は80%を水分が占めていますが、汗をかいて体温調節をし  
たり、尿として少しずつ失われていきます。水分補給は一度にたくさん飲  
むのではなく、汗をかく前後にこまめに飲むようにしましょう。  
起床時・就寝前・遊びの前後・お風呂の前後などにコップ1杯を目安に飲  
むとよいそうです。ジュースではなくお茶やお水を飲みましょう。  
熱中症にならない為にも、お出かけの際は特に注意して、こまめな水分  
補給を心掛けて下さいね。

